
6 Pièces

176 m²

Réf. 82476977

820 000 €

Belcodene
Maison à vendre (13720)
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Cette  maison d'architecture provençale  est  située sur  la  commune de

Belcodène au calme absolu et sans vis-à-vis.D'une surface d'habitation

d'environ 176 m2, elle est  élevée d'un niveau, sur un terrain paysager

de  1572  m2.La  maison  propose  en  rez-de-chaussée  une  spacieuse

pièce  de  vie,  un  salon  avec  cheminée,  un  espace  dînatoire  et  une

cuisine équipée dont  les  ouvertures donnent  accès à  aux terrasses et

au jardin. Un dégagement conduit à deux chambres et une salle d'eau.

A l'étage, trois chambres, un bureau et une salle de bains.Les différents

lieux de vie extérieurs se prolongent jusqu'à la ...

This peaceful property benefiting from no facing neighbours is set in a 1572 sqm

landscaped garden.Offering about 176 sqm of living space, it  includes a spacious

living/reception room, a sitting room with a fireplace, a dining area with an equipped

kitchen accessing terraces and the garden, two bedrooms and a shower room.The

upper floor comprises three bedrooms, a study and a bathroom.With a swimming

pool, a pool house and a garage.A 70 sqm extension would be possible.Belcodène

now benefits from access to an autoroute reaching Aix en Provence and Marseille in

20 minutes.

DANIEL FÉAU AIX & PAYS VAROIS

6 rue Espariat - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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